



## Francia denuncia bloqueo a tratado contra contaminación por plástico

### Description

(París) El gobierno francés acusó hoy a algunos países de guiarse por intereses financieros a corto plazo para impedir la adopción de un acuerdo vinculante de lucha contra la contaminación por plástico.

En una declaración, la ministra francesa de la Transición Ecológica, Agnès Pannier-Runacher, lamentó el fracaso de las negociaciones en Ginebra, donde en las últimas horas siguieron las diferencias irreconciliables tras 11 jornadas de un foro que atrajo a 185 naciones.

«Un puñado de países, guiados por intereses financieros a corto plazo y no por la salud de sus poblaciones y la sostenibilidad económica, bloquearon la adopción de un tratado ambicioso contra la contaminación por plástico», denunció en el texto circulado aquí.

Varias naciones petroleras se oponen a limitar la producción, apoyando sólo medidas destinadas a temas de contaminación y reciclado.

Esta postura es considerada por Francia el freno que condujo en Ginebra a la ausencia de consenso sobre una cuestión que preocupa, lo mismo que ocurrió el año pasado en la reunión de Corea del Sur.

De acuerdo con fuentes especializadas, sin un control, la producción de plásticos pasará de 430 millones de toneladas en 2020 a más de 735 millones en 2040, un aumento del 70 por ciento asumido como devastador para la salud humana y el medioambiente, ya que menos de un 10 por ciento puede reciclarse.

Una de las grandes inquietudes es la contaminación de los océanos con el plástico, por su impacto en la cadena alimentaria y los ecosistemas marinos.

No está claro qué sucederá con las negociaciones del tratado, defendido por países latinoamericanos, africanos, europeos, Canadá, Australia y pequeños Estados insulares, que reclaman un instrumento multilateral ambicioso.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025